



Newsletter Frauenzentrale Winterthur

Winterthur, im Mai 2019

Liebe Leserin, liebe Leser

Die 101. Mitgliederversammlung liegt schon ein paar Wochen zurück. Rückblickend war auch dies eine gute MV mit einer stattlichen Anzahl von interessierten Frauen. Die statutarischen Geschäfte wurden speditiv abgehandelt und die Wahl der vier neuen Mitglieder in den Vorstand erfolgte mit Akklamation. Für uns ältere Vorstands-Mitglieder ist es eine grosse Freude, dass sich junge Frauen freiwillig für ein soziales Engagement einsetzen und bereit sind mitzuhelfen. Somit wird so nach und nach ein Generationenwechsel im Vorstand der FZW sichtbar.

100. Geburtstag der Frauenzentrale Winterthur

Seit anfangs Juni 2018 hat die Frauenzentrale Winterthur mit der Durchführung von diversen Veranstaltungen auf sich und den nahenden 100. Geburtstag aufmerksam gemacht. Zusammen mit Ihnen und der Bevölkerung von Winterthur durften wir wirklich tolle Momente erleben! Doch der Höhepunkt kommt noch: **Am 6. Juni wird die Frauenzentrale nun auf den Tag genau 100 Jahre alt!** Und dieser Tag will nochmals gebührend gefeiert werden. Ab 17 Uhr laden wir vor unserer Liegenschaft zu einem Apéro ein und anschliessend ab 18 Uhr werden Sie mit mitreissender Musik vom Chor Peperoncini verwöhnt. Auch ein Geburtstagskuchen darf nicht fehlen: Der Stadtpräsident wird den Geburtstagskuchen anschneiden und ein paar Worte an die Gäste richten. Kommen Sie vorbei und feiern Sie zusammen mit uns – wir hoffen, dass uns Petrus auch dieses Mal nicht im Stich lässt.

Auf zwei weitere Anlässe in diesem Jahr möchte ich Sie aufmerksam machen:

- Am **Mittwoch, 12. Juni um 19 Uhr**, bieten unsere ehemalige Rechtsberaterin Monica Pfyffer und ihr Partner Christian Oechslin einen Informationsabend an zum Thema Patientenverfügung. Was ist wichtig für unsere Angehörigen? Was muss aufgeschrieben werden? Welchen medizinischen Massnahmen möchte ich im Ernstfall zustimmen, welche ablehnen? Sie bekommen Wissenswertes von Fachleuten zu hören. Wir sind uns bewusst, dass wir vor wenigen Jahren diesen Kurs schon mal angeboten haben. Aber da dazumal der Andrang sehr gross war, möchten wir all denen, die wir ablehnen mussten, eine Chance zur Teilnahme bieten. [Mehr Infos](#).
- Am **Mittwoch, 18. September** findet ein weiterer Kurs statt: «Das liebe Geld – vom Sinn und Zweck eines (Familien-) Budgets». Unsere Budgetberaterin Sandra Escher wird ihnen aufzeigen, wie man ein Budget am besten in Angriff nimmt. Vorgängig werden Ihnen die Details via Newsletter bekanntgegeben.

Nun wünsche ich Ihnen wunderbare Sonnen- und Frühlingstage und grüsse Sie herzlich

Ursula Bründler-Krismer, Präsidentin Frauenzentrale Winterthur

Frauenzentrale Winterthur

Metzggasse 2 | 8400 Winterthur

Telefon 052 212 15 20

www.frauenzentrale-fzw.ch



Frauenzentrale
Winterthur